

# ENSEMBLE GAGNONS « LA CENSURE SOCIALE » DE LA CONTRE-REFORME DES RETRAITES



L'intersyndicale, toujours unie, a réaffirmé que la seule façon de sortir de cette crise sociale et démocratique était le retrait de cette réforme. Le gouvernement fait la sourde-oreille et essaye de gagner du temps jusqu'à la décision du Conseil Constitutionnel attendue ce vendredi 14 avril 2023.

Notre première ministre, bornée, espère qu'un avis favorable éteindrait les braises de la colère sociale. Elle se trompe lourdement.

Même considérée constitutionnelle cette loi resterait inutile, injuste et brutale. Nous refusons de perdre 2 ans de vie à travailler dans des conditions toujours plus dégradées, pour des salaires loin d'être à la hauteur de l'inflation galopante.

Alors qu'il n'y a pas d'urgence budgétaire, le gouvernement, bien que minoritaire dans le pays, s'entête. Le MEDEF lui se tait, en se frottant les mains à l'idée de nous user toujours plus.

Cela fait d'autant plus le jeu de l'extrême droite, les députés RN, votant allègrement les projets de loi macronistes, pour l'occasion, se sont voilés d'une opposition de façade à des fins purement électoralistes.

## **PAS UN JOUR DE PLUS PAS UN EURO DE MOINS, NOTRE DÉTERMINATION EST INTACTE !**

Une nouvelle fois le seul recours des travailleuses et des travailleurs c'est leur mobilisation, leur mise en action pour faire valoir leur droit à la justice sociale et imposer d'autres choix

- Retour à un départ à 60 ans à taux plein
- 37,5 annuités
- Pension minimum au niveau du SMIC à 2 000€ bruts
- Prise en compte des années d'études, de la pénibilité des métiers.
- Fin des exonérations de cotisations patronales
- Hausse du taux de cotisations patronales
- Égalité professionnelle femmes-hommes

Depuis plus de 80 jours nous n'acceptons pas le fatalisme, nous continuerons les grèves et manifesterons partout contre cette réforme des retraites injuste et brutale ce jeudi 13 avril !

# **Ensemble gagnons « la censure sociale » !**